

## Nécrologie.

**Le Dr Beaubien.**—La profession médicale de Montréal vient de perdre son doyen et aussi l'un de ses membres les plus distingués. Le Dr Pierre Beaubien est décédé à la résidence de son fils, l'honorable Louis Beaubien, dimanche, le 9 Janvier dernier.

Le Dr Beaubien naquit à Saint-Antoine de la Baie du Fevre, le 13 août 1796.

Il termina ses études classiques à Paris où il prit le degré de "bachelier-ès-lettres," le 27 mai 1819; il y étudia la médecine et obtint le degré de "docteur en médecine," le 16 août 1822. Il voyagea ensuite en Allemagne, en Suisse et en Italie, puis revint au Canada et se fixa à Montréal.

Il épousa le 11 mai 1829, à Québec, dame Marie Justine Casgrain, fille de Pierre Casgrain, seigneur de la Rivière Quelle, et veuve du Dr A. Maguire. Mgr Turgeon, évêque de Québec, donna la bénédiction nuptiale.

Le Dr Beaubien se fit promptement à Montréal, une position honorable au milieu de ses confrères. Il fut un des premiers professeurs de l'école de médecine et de chirurgie. Il y professait encore, il y a quelques années, et s'était retiré avec le titre de professeur honoraire et de doyen de la faculté.

Il représenta, dans l'Assemblée Législative du Canada-Uni; la ville de Montréal de 1841 à 1844, il représenta aussi le comté de Chambly.

Il fut nommé médecin des prisons de Montréal par Sir Georges E. Cartier, alors solliciteur-général pour le Bas-Canada, en 1859, et conserva cette charge jusqu'à sa mort.

Il laisse trois enfants: L'hon. L. Beaubien, député d'Hoche-laga à la Chambre locale; le Révd Messire Charles Beaubien, curé de la Côte Saint-Paul; et la sœur Marie de la Présentation, des Dames de la Congrégation Notre-Dame.

## DECÈS.

—A Indian Orchard, Etats-Unis, le 30 décembre 1880, le Dr Charles Désautels.